

号外

お泊り会を行いました！

10月18日（土）4～6年生対象のお泊り会を行いました。19名参加して頂きました！去年同様に4チームに分かれ、チーム名を決めたり、各個人の目標を決めました。5、6年生は去年の経験の元、4年生は初めてのお泊り会という事で、それぞれ楽しみながら過ごしていました！

保護者のみなさん、送り迎え、準備とご協力ありがとうございました。少しではあります、お泊り会当日の様子を、写真でお伝えします！



お泊り会が始まる前に各グループで集まり、チーム名や目標役割、開会宣言の確認をしている様子です！

各チーム、チーム名や個人目標を決める時には、お互いに「〇〇が良いんじゃない？」等、思った事を言い合う様子が見られました！

チーム名

- BLACK チーム
- C チーム
- チキンチーム
- なかよしフレンドチーム

それぞれの由来もあり、良く考えられているな
と感じました♪



開会式が終わったら、昼食会場設営、テント設営、肝試し（肝試しで使う小道具や、館内で流れるBGMを自作しました）の係りに分かれて準備を行いました！設置が終わったら、それぞれテントの中で才セロをしたり、持ってきたカードで遊んだり、楽しく過ごしていました♪

夕食は、室内で焼肉、フランクフルト、うどんでした！それぞれ、友達と楽しく会話をしながら食べていました♪

夕食後は、片付けを済まして、やよいの湯へ！露天風呂に入ってテレビを見てゆっくりする子、サウナに入る子、それぞれ楽しんでいました♪





温泉から上がり、ジュースやアイスを買って一息ついた
後は、遊学館に戻り、肝試しスタートです♪

今回は、口裂け女に捕まらない様に、べっこアメ（段ボールで作った）を探し、鳥居におさめるという肝試しでした！1人は怖いから、自分から友達を誘い、挑戦していました！1度行くと、どんな雰囲気か分かる為、気持ちに余裕が出来、「もう一回行きたい！」と再挑戦していました♪

肝試しが苦手な子や、肝試しの待ち時間の間に
は、おやつパーティーや、カードゲームで盛り上
がっていた子ども達です♪

就寝部屋は、男子が1階、女子が2階でした！
就寝時間が過ぎても、ランタンの明かりを頼り
に、カードゲームをしたり、新たに“リアル人狼
ゲーム”という遊びも楽しんでいました♪

起床から朝食「バイキング♪」

女の子達は全員4時起き、男の子達は遅い時間まで起きていた為、支度が整ったのが、7時過ぎでした(笑)

朝食はバイキングで、並べられている食材をみて、みんな喜んでいました！コーンスープやパンが人気でした♪パンをトースターで温めたり、ジャムやチーズ等のトッピングを楽しんでいましたよ♪



いざ、解散式！！

1日目と同じように、それぞれチームごとに集まり、話し合い後、全体で目標の振り返りを行いました。前に出る事に緊張している子も数名いましたが、頑張ってくれました！

最後に、保護者の皆様、沢山のご協力・ご参加ありがとうございました！

職員から一言コメント

遊学館第2回目のお泊り会、参加してくれてありがとうございました。また、保護者の皆様にも送迎や事前準備等ご協力頂きまして本当にありがとうございました。1泊、大切なお子さんと過ごさせて頂き、かけがえのない時間でした。中学生になってきているのですが、どんな場面でも、可愛くて、愛しい気持ちで一杯でした。

私は、いつもよりは遅くまで起きていたのですが、年齢には抗えず、睡魔に負けてしまい、怖い話や、女子トークに参加できずに終わってしまいました。心残りはありますが、何より、翌朝の子ども達の笑顔が見られたり、夕食や朝食に「おいしい」と言ってくれる言葉に今年も参加出来て良かったと感じたお泊り会でした。

林

11月号のおたよりに掲載した、送迎車中に「寝ない」宣言をしていた子達は、宣言通り、遅くまでコソコソ話で楽しみました。小さな声と小さな光の中で過ごす特別な空間は、大きくなってしまっても色あせない思い出に残ってくれると良いなと思います。翌日、寝不足で帰っていった子達を受け入れて頂き、親御さんは感謝しかありません。ありがとうございました。

山本

2回目のお泊り会♪楽しく過ぎて、夕食をたくさん食べ、おやつパーティーもした所で、夜中にお腹が痛くなりました(;^_^A 「先生、これ着たらいいよ」と、カーディガンを貸してくれたお陰で、無事に治りました！朝には、ひんやりした空気が気持ちの良い朝の散歩を楽しみました♪保護者のみなさん、準備等のご協力ありがとうございました！

清水目

4年生と同じく、私自身にとっても初めてのお泊り会参加でしたが、「え？もう朝なの？」と、時間があっという間に感じるほど、楽しい時間を過ごすことができました。一番印象に残っているのは肝だめしの場面で、「怖いけど、行ってみようかな・・・」と勇気を振り絞ってチャレンジする姿を見て、思わずグッときました。

秋山

初日は、子ども達と一緒に遊学館で過ごす事がとても楽しみでした！二階でみんなが、お菓子パーティーの間、私はドキドキしながら肝試しのお化け役の準備をしていました。皆とても良い反応をしてくれたので、オバケ役なのにニヤニヤしていました。最終日では、解散式が終わると賑やかだった遊学館がシーンと静まり返っていたので、とても寂しく思えました。

高橋